

Anlage 2



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Dr. Evelyne Menges

ANTRAG

30.04.2015

Tierbeirat in München

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, in München einen sog. Tier-Beirat einzuberufen.

Begründung:

Tierschutz hat wie Umweltschutz Verfassungsrang. Die Münchner Stadtgesellschaft ist sehr tierlieb. Während dem Umweltschutz im Referat für Gesundheit und Umwelt Rechnung getragen wird, fehlt dem Tierschutz eine entsprechende gebündelte Berücksichtigung in der Stadtverwaltung. Durch einen Tierbeirat soll in der Stadt München ein Gremium geschaffen werden, um Fragen zum Tier in München beratend und referatsübergreifend zu behandeln.

Der Tierbeirat soll eine dauerhafte Einrichtung sein, die ähnlich wie eine Kommission sich aus Mitgliedern des Stadtrats und der Verwaltung (wie beispielsweise KVR Veterinäramt und Sicherheit – Planungsreferat Untere Naturschutzbehörde – Baureferat Gartenbau) zusammensetzt. Der Tierbeirat soll die Möglichkeit haben, zu bestimmten von ihm zu behandelnden Themen sowohl andere Vertreter der Verwaltung wie auch externe Vereine einzuladen.

Dr. Evelyne Menges, Stadträtin
stv. Fraktionsvorsitzende